



Führerschein fürs Klima

Gottfried-Kinkel-Schüler beteiligen sich an Projekt

OBERKASSEL. Jonathan, Yannick, Maïke und Mehmet freuen sich: Die Schüler sind vier der insgesamt 75 Drittklässler der Gottfried-Kinkel-Grundschule in Oberkassel, die aus den Händen von Jörg Haas ihre Klimaführerscheine überreicht bekamen. Das Vorstandsmitglied der Stiftung Bonner Klimabotschafter hatte zuvor Schulrektor Christian Eberhardt eine Plakette mit der Auszeichnung „Bonni & Bo-Klimaschule“ übergeben. Die Auszeichnung bildete den krönenden Abschluss eines Projekts, mit dem die Bonner Grundschul Kinder „handlungsorientiert für den Klimaschutz sensibilisiert werden sollen“, wie Haas bei der Übergabe der Auszeichnung herausstellte.



Da sind sie: Die Drittklässler aus Oberkassel freuen sich, dass sie den Klimaführerschein bestanden haben.

FOTO: KUBIK

Den gesamten Mai über hatten die Kinder eigenständig die Themenbereiche Strom, Transport, Lebensmittel und Ernährung, Wasser sowie Papier und Recycling erforscht und die insgesamt 32 Fragen und Aufgaben zum Bestehen des „Bonni & Bo-Klimaführerscheins“ beantwortet. Für jede erledigte Aufgabe erhielten die Schüler von ihren Lehrern einen Stempel in ihr „Klimasparbuch“. 1300 Schüler von 25 Bonner Grundschulen haben sich in diesem Jahr an dem Projekt beteiligt – die Kinkel-Schule ist dabei nicht nur eine von acht, die in den letzten vier Jahren mindestens dreimal bei der Aktion mitgemacht haben: „Die Schule gehört mit ihren Lehrerinnen Elke Buttgerit und Alexa Schmidt zur Keimzelle des Projekts insgesamt“, stellte Haas fest.

„Mit dem Klimaführerschein hat die Stiftung ein bundesweit einzigartiges Umweltprojekt für Grundschüler initiiert“, begründen die Lehrerinnen ihr Engagement. Die Stiftung Bonner Klimabotschafter wird unter dem Dach der Bürgerstiftung Bonn geführt.

Die beiden Namensgeber der Aktion – Löwe Bonni und Eisbär Bo – stammen aus der Feder des Comiczeichners Özi und führen die Kinder durch den Aufgabenkatalog des Arbeitsheftes. Und folgerichtig standen die erklärten Lieblinge der Kinder dann zum Abschluss der Veranstaltung noch einmal im Zentrum des Interesses: Özi selber zeigte den begeisterten Pänz Strich für Strich, wie man die Titelhelden zeichnet. *kbl*